

Zweite Runde für Komödie

Theater | „Frau Müller muss weg“

Baiersbronn. Nach dem erfolgreichen Premierenwochenende geht die Neue Studiobühne mit "Frau Müller muss weg!" in die zweite Runde. Mit der bissigen und lebensnahen Komödie von Lutz Hübner macht die sechsköpfige Theatergruppe nun Station in Baiersbronn. Unter der Regie von Stefanie Bauer wird der Elternabend der Klasse 4b erneut aufgerollt. Weitere Spieltermine sind heute, Freitag, und am morgigen Samstag im Musiksaal des Richard-von-Weizsäcker-Gymnasiums, am Freitag, 24. März, in der

Grundschule Obertal, am Samstag, 25. März, in der neuen Aula des Schulzentrums Baiersbronn, am Freitag, 7. April, in der Dreifürstensteinschule Dornstetten, und am

Freitag, 28. April, im Kulturpark Glashütte Buhlbach. Beginn ist jeweils um 20 Uhr (Einlass ab 19.30 Uhr). Der Eintritt kostet zwölf Euro, ermäßigt sieben Euro. Karten gibt es an der Abendkasse oder über www.Neue-Studiobuehne.de. Vor der Aufführung gibt es eine kleine Bewirtung. Die Neue Studiobühne Baiersbronn tourt mit dem Stück "Frau Müller muss weg!" zurzeit an verschiedenen Schulen in der Umgebung.



Das Stück "Frau Müller muss weg" ist heute und morgen in Baiersbronn zu sehen. Foto: Gaiser